

SimplyGo!: FAIRTIQ-Technologie treibt neues GPS-Ticket der ÖBB an

Bern / Wien, 16. März 2023. Die ÖBB Tickets App der Österreichischen Bundesbahnen (ÖBB) hat einen modernen Rebrush erhalten – und eine innovative neue Ticketing-Funktion namens *SimplyGo!*. Damit können Passagiere in ganz Österreich ihre Fahrten in Bahn, Bus, Straßenbahn oder U-Bahn per Smartphone-Wisch starten und wieder beenden. Im Hintergrund wird automatisch das richtige und tarifoptimierte Ticket erzeugt und abgerechnet. Möglich macht das die Technologie des Schweizer Mobilitäts-Startups FAIRTIQ.

Ein Wisch auf dem Smartphone-Display startet die Fahrt, ein weiterer Wisch beim Aussteigen beendet sie: Seit Jahren macht FAIRTIQ die Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel in vielen Regionen Deutschlands, Österreichs, Liechtensteins und der Schweiz extrem einfach. Die App erkennt die gefahrene Strecke und rechnet diese automatisch ab. Eine Tarifoptimierung auf Tagesbasis sorgt dafür, dass FAIRTIQ für mehrere Einzelfahrten an einem Tag nicht mehr als die entsprechende Tageskarte verrechnet.

Was weniger bekannt ist: Die mehrfach ausgezeichnete Technologie des Schweizer Startups steckt auch unter der Oberfläche einiger großer Verkehrsanbieter-Apps, darunter Easy Ride der Schweizerischen Bundesbahnen (SBB). Die ÖBB haben in einer europaweiten Ausschreibung einen Technologie-Anbieter für die Einführung von GPS-Ticketing gesucht. FAIRTIQ wurde als Bestbieter ermittelt und bringt seine vielfach am Markt erprobte Technologie zur automatischen Reiseerfassung in das ÖBB-Projekt ein. Die „SimplyGo!“-Funktion in der ÖBB Tickets App erkennt die gefahrenen Strecken zwischen Orten innerhalb Österreichs durch GPS-Tracking und ermittelt jeweils am Folgetag den passenden Tarif dafür.

Damit ist Österreich nach der Schweiz und Liechtenstein das dritte Land, mit dem sich öffentliche Verkehrsmittel flächendeckend mit Hilfe von FAIRTIQ-Technologie nutzen lassen. „Wir sind stolz, dass die ÖBB sich für unsere Entwicklung entschieden haben, um die ÖV-Nutzung in Österreich noch einfacher und fairer zu machen“, sagt FAIRTIQ-CEO und -Gründer Gian-Mattia Schucan, dessen Team permanent an weiteren Innovationen tüftelt.

Über FAIRTIQ

FAIRTIQ ist ein innovatives Schweizer Start-up mit dem Ziel, Reisen mit dem öffentlichen Verkehr so leicht wie möglich zu machen. Die von FAIRTIQ entwickelte und betriebene, gebührenfreie und nach strengen Qualitätskriterien akkreditierte Ticketing-App und -Technologie kann bereits für den gesamten öffentlichen Verkehr in der Schweiz und in Liechtenstein sowie in Teilen Deutschlands, Österreichs und Frankreich genutzt werden. Über 140 Mitarbeitende kümmern sich um den Betrieb und die stete Weiterentwicklung des Produkts. FAIRTIQ wurde 2016 von Gian-Mattia Schucan gegründet und ist eine privatrechtliche Aktiengesellschaft mit Sitz in Bern.

Mit über 95 Millionen Fahrten insgesamt ist FAIRTIQ die weltweit erfolgreichste Check-in/Check-out-Lösung, verfügbar für iPhone und Android. Die Partner von FAIRTIQ sind Transportunternehmen und -verbände in der Schweiz, Deutschland, Österreich, Liechtenstein und Frankreich.

Bildmaterial:[Media Kit](#)**Kontakt****FAIRTIQ AG**pr@fairtiq.comwww.fairtiq.com